



réSIDENCES immobilier

7 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. 489V1072M

5 300 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vente villa Ramatuelle. Emplacement exceptionnel, à proximité à pied de la plage de Pampelone, villa avec vue mer à rénover édifée sur une parcelle de 2070m<sup>2</sup>. Un permis de construire à été déposé, accepté et purgé de tous recours pour une villa d'une surface plancher de 300m<sup>2</sup>. Elle comprendra au rez-de-chaussée : Hall d'entrée, vaste séjour ouvrant sur terrasse, cuisine, suite avec salle de bains et dressing. Au 1er étage : 4 chambres avec bains. Grande piscine. Dossier sur demande.

Ramatuelle villa for sale. Exceptional location, within walking distance of Pampelone beach, villa with sea view to renovate built on a plot of 2070m<sup>2</sup>. A building permit has been filed, accepted and cleared of all appeals for a villa with a floor area of 300m<sup>2</sup>. It will include on the ground floor: Entrance hall, large living room opening onto a terrace, kitchen, suite with bathroom and dressing room. On the 1st floor: 4 bedrooms with bathrooms. Big pool. File on request.

## **STIL IMMOBILIER**

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

